

MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

20 de abril de 2022

Región de Eurasia



Moldavia

La obra de la Iglesia del Nazareno en Moldavia empezó en 2009. Moldavia es un país de Europa del Este que solía ser parte de la antigua república Soviética. Las ricas tierras de Moldavia, con veranos cálidos e inviernos suaves, le han convertido en un importante proveedor de productos agrícolas para el sudeste de Europa. El país tiene una población de 2.618 millones y el idioma oficial es el rumano.



7 miembros



1 iglesia organizada



5 ministros licenciados

ORACIONES



- Oremos por la provisión de recursos de Dios para pastores y laicos que enfrentan dificultades financieras.
- Oremos para que Dios nos ayude a cosechar una nueva generación de pastores y líderes.
- Oremos para que Dios nos dé una visión fresca y liderazgo a medida que seguimos desarrollando nuestro programa de ministerio juvenil en todo nuestro distrito.



ALABANZAS

- Demos gracias a Dios por las personas que están dispuestas a servir y amar a los demás en el nombre de Jesús en tiempos de conflicto.
- Demos gracias a Dios porque la iglesia puede ofrecer despensas de alimentos a las familias que han perdido ingresos durante la pandemia y son vulnerables en estos tiempos.

El sacrificio de la iglesia moldava para apoyar a los desplazados de Ucrania



Sergey e Irina Talalay, que entraron por primera vez en Moldavia en 2008 como plantadores de iglesias pioneras, lideran la iglesia moldava en apoyo a los ucranianos que han estado llegando masivamente a la frontera desde el 24 de febrero. En los dos primeros días de la invasión de Ucrania, los nazarenos de Moldavia acogieron a 36 personas. Para el 16 de marzo, el pequeño grupo de nazarenos había ayudado a 700 personas. La iglesia ha estado trabajando día y noche para ayudar y algunas familias de la iglesia incluso han cedido apartamentos enteros para albergar a familias desplazadas.

Al igual que otras naciones que comparten frontera con Ucrania, Moldavia es un punto de encuentro para las relaciones transnacionales. Sergey es de Ucrania e Irina, de Rusia. Sus dos hijos son moldavos, pues nacieron ahí durante su misión de plantar iglesias. "Como soy de Ucrania, tengo muchos amigos, familiares y conocidos de la Iglesia del Nazareno y de otras iglesias allá", dice Sergey. "En este sentido, en el primer día, al inicio de esta terrible guerra, empecé a recibir muchas solicitudes de ayuda a las que mi familia, nuestra iglesia y yo respondimos inmediatamente e hicimos todo lo que pudimos y más".

Sergey y su esposa solo pudieron dormir dos horas durante los primeros 10 días de la guerra debido a toda la asistencia que estaban proporcionando. A todas horas del día y de la noche, Sergey y otros dos miembros de la iglesia han estado conduciendo a diferentes puntos a lo largo de la frontera entre Ucrania y Moldavia para recoger a los refugiados y transportarlos a Chisináu, y luego esforzarse para encontrarles alojamiento temporal.

"Desde el primer día, nuestra gente abrió sus casas a los refugiados. Incluso hubo quienes cedieron por completo sus apartamentos después de irse a vivir con familiares. En la primera semana de la guerra, logramos ayudar a más de 300 refugiados de Ucrania."

Actualmente, los miembros de la iglesia siguen conociendo gente en las fronteras, donde se han formado largas filas, y muchas personas esperan dos o tres días para que se les permita cruzar la frontera. Entonces, la iglesia les ayuda a recorrer toda la ciudad para buscar refugio temporal o en el edificio de la iglesia.

También están ayudando a la gente a encontrar transporte, incluso a veces a comprar boletos de viaje para que algunos puedan viajar más lejos a Europa. Entre las necesidades más urgentes se encuentran la alimentación y la higiene, como pañales, toallitas húmedas y alimentos para bebés.

"Moldavia es un país muy pequeño y muy pobre. Así que no puede hacer frente al flujo de refugiados que vienen aquí desde Ucrania", comenta Sergey. El Gobierno de Moldavia ha organizado apresuradamente refugios para refugiados en estadios deportivos, complejos de exposiciones y otras instalaciones, a menudo abarrotando de 300 a 500 personas. Mientras la gente está con ellos en Chisináu, la iglesia está ayudando a brindar lo faltante, proporcionando alimentos, medicamentos y productos de higiene personal directamente a los refugiados, ya que muchos huyeron de sus hogares con pocas pertenencias.

Por Ministerios Nazarenos de Compasión

[¿Usted podría servir?](#)

¿Dios le está llamando a servir en Moldavia? Haga clic [aquí](#) para saber más.

[Más información](#)

Haga clic [aquí](#) para obtener más información sobre el apoyo de MNC en respuesta a la crisis de Ucrania.



Vea el archivo anterior de las publicaciones de NMI Central [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



IGLESIA DEL
NAZARENO